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Bei der Ausschusssitzung vom 8.10.1990 wurde erstmals über das Thema "Bau von
Tennisplätzen" gesprochen. 

Es musste noch die Frage des Standortes und die Anzahl der Plätze geklärt werden.
Auch war zu diesem Zeitpunkt noch keine konkrete Vorstellung über die
Gesamtkosten solch einer Anlage bekannt.


